

Cuba gana oro en Mundial (j) de Béisbol 5



El triunfo ratifica el poderío de Cuba en esta novedosa disciplina.
Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 15 oct (RHC) Cuba ganó este domingo, la corona en el primer Campeonato Mundial Juvenil de Béisbol 5, en Ankara, tras

doblegar en la final 2-0 a Francia.

El elenco caribeño se impuso en el doble compromiso seis carreras por tres y 2x1, este último en extrinning, para concluir invicto en la lid.

Los antillanos solamente perdieron un set en todo el certamen ante México, la víspera, y dictaron cátedra en el Complejo deportivo Yenimahalle, de la capital turca.

Por el bronce, México venció en tres juegos al anfitrión Turkiye, luego de caer en entradas extras 2x3 en el primer duelo, y ganar los otros dos (7x1 y 4x2).

El triunfo ratifica el poderío de Cuba en esta novedosa disciplina, pues el pasado año también dominó en el primer Campeonato Mundial de mayores. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba